Ofensiva Diplomática de Carter Contra Dictaduras Castrenses del Continente

WASHINGTON, 17 de junio (AP, AFP y EFE)—El y El Salvador.
Presidente James Carter apoya la creación de un organismo especial de la OEA nara tratar las violaciones a los derechos humanos en el continente, anunciaron hoy aquí fuentes oficiosas.

Carter y el Primer Mandatario venezolano, Carlos y El Salvador.
Precisamente, hoy llegó a han cometido en contra de Washington para participar han cometido en contra de la dignidad humana.

Montes fue recibido con grandes y severas medidas de seguridad, para evitar que fuera objeto de alguna manifestación en contra por parte de los grupos estaduditares que, por cierto, son nidenses que impugnan la

datario venezolano, Carlos Andrés Pérez, analizaron extensamente este asunto junto a los otros Jefes de Estado o gobierno que acudieron ayer a Panamá- y, al parecer, existe acuerdo en cuanto a la necesidad de

crear tal comisión.
"Fue uno de los temas principales de nuestras discusiones. La de los derechos humanos es una de las situaciones que más preocu-pan actualmente a América Latina", reconoció el Presi-dente Pérez durante una rueda de prensa.

Se sabe, asimismo, que Estados Unidos, dentro de su politica defensora de los derechos humanos, propugnada por la administración Carter. lanzará una ofensiva diplomática para conseguir que las dictaduras castrenses del continente evolucionen hacia posiciones más democráticas.

"Queremos un hemisferio en que sus ciudadanos no estén sometidos a la tortura y al arresto arbitrario, que gocen de la libertad de es-cribir, de hablar y de par-ticipar en las decisiones de sus propios destinos", señaló recientemente Carter.

Existe la impresión que en la Asamblea General que comenzará en breve, la or-ganización interamerica n a está lista para votar —por primera vez en varios años— una serie de medidas destinadas a afianzar el respeto por los derechos

Existe una presunta ma-yoría en pro de esta tesis, que estaria integrada por Perú. México, Colombia, Venezuela, Ecuador, Bolivia, Surinam, Panamá, Costa Rica, República Dominicana. Trinidad. Jamaica, Barbados, Granada, Haiti y

probablemente Guatemala, más Estados Unidos. Los opositores o absten-cionistas a la política que intentará imponer Washings ton, son: Chile, Brasil, Argentina, Uruguay, Para-

litares que, por cierto, son nidenses que impugnan la señalados por organismos dictadura militar argentina.

EXCELSIOR

El Futbol, Deporte Idiota: J. L. Borges

Por SERGIO PINEDA

MENDOZA, 17 de junio, nión, (PL)-"El futbol es un deporte idiota, para entrete-ner a idiotas", reitero aqui el reaccionario nihilista Jor-Luis Borges, el mayor poeta vivo de Argentina y frustrado candidato al Premio Nobel de Literatura.

Haciendo otro de sus clásicos ejercicios de terrorismo verbal destinados a la publicidad, Borges anunció gente entra a los estadios hace un mes que se iria de con periódicos ocultos bajo hace un mes que se iria de Argentina mientras se de-sarrollara aquí el Campeo-nato Mundial. Pero no se

Refugiado en la doble penumbra de su penosa ceguera, Borges se refugió en Buenos Aires en su depar-tamento de calle Maipu y el día del juego Argentinael dia dei Juego Argentona.
Italia, mientras la gente.
enloquecida a pesar de la
victoria de Italia, 1-0, bailaba y cantaba en las calles
agitando sus banderas, dictó una conferencia sobre "La Inmortalidad".

La voz del poeta que perfeccionó una irritante dialèctica del absurdo (una vez dijo que leyo primero "El Quijote" en inglés y que el texto de Cervantes le pareció después una mala traducción española), es hoy un débil maullido en medio de la ronca euforia de 26 millones de voces de victoria

Y ni modo que alguien intente aplicar el sicoanálisis como linterna para guiarse por los extraños pasadizos de la lógica borgiana, el mismo se adelanto en primavera.

descalificar ese sistema advirtiendo que, en su opi-nión, "el sicoanálisis es el

lado obsceno de la ciencia".

Derrotado igual que José
Maria Muñoz —el relator
de futbol más famoso en
Argentina, que recomendo al público no arrojar papeles a la cancha—, la opinión de Borges sobre el futbol ocupó apenas 60 palabras de la crónica literaria de Rio de la Plata — mientras la la camisa, para luego picarlos y lanzar un diluvio de papelitos cuando su equipo

sale al terreno,
El Campeonato Mundial
de Futbol ha creado un singular estado de euforia colectiva y miles de personas seguramente lo usan ahora como un detonador para liberar muchas de sus preo-

cupaciones y angustias. Gracias al futbol, los ar-gentinos han yuelto a las calles, con banderas, porque el futbol ha sido siempre uno de los grandes amores

de los niños de Argentina. Y en materia de romance y disciplina, los peruanos han dado una muestra de elasticidad. Decidieron que el amor no es dafino, y tampoco la responsabilidad

de su práctica. Pero, demostrando autodisciplina y fervor por su causa, ninguno de los jugadores incas pidió permiso para utilizar esa franquicia para utilizar esa manque, aun que, tal vez, sea un ejemplo de cautela: Perú espera y las hermosas limeñas tienen fama de ser más celosas que una gitana